

Protokoll der FK vom 06.11.2023 (# 1017)

Anwesende: Jura, Geographie, Anglistik, OrientAsia, Geschichte, Geowissenschaften, Ev. Theologie, Neurosciences, Medizin, Meteorologie & Geophysik, Informatik, Pharmazie, Physik/Astronomie, Chemie, VWL, Agrarwissenschaften, Psychologie, Lehramt, ELW, Kulturanthropologie, KlaRoPhil, Archäologie, Molekulare Biomedizin



TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

Diese FK wird für das Protokoll aufgezeichnet. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute aufnehmen?

Keine Gegenrede.

TOP 2: Genehmigung von Protokollen

Anmerkungen zu FID #1016

Ein Redebeitrag von Sean Bonkowski wird gekürzt.

Abstimmung über FID #1016

Ja: 24; Nein: 0; Enthaltungen: 1

TOP 3: Berichte aus den Fachschaften

Lennart Umlauf (VWL): Wir veranstalten morgen ein Bierpongturnier im Dubliners! Ab 19.30 Uhr geht es los mit Turnierbeginn um 20.30 Uhr. Meldet euch gerne noch an oder kommt so vorbei: <https://anmeldung.stadtliebe-events.com/beerpong/Exclusive/07.11.2023>

Ariane Meer (Geschichte): Wir waren am Wochenende auf Ersti-Fahrt und es gab keine Probleme.

Sara Wolters (OrientAsia): Es gab bei uns einen Zwischenfall. Jemand ist in unsere WhatsApp-Gruppe gekommen und hat angefragt, ob Frauen bereit wären ihm für 40 Euro in die Eier zu treten. Die Person wurde direkt entfernt. Wir haben auch Screenshots und die Handynummer. Was können wir jetzt machen?

Paul Ludwig (FSK): Ihr könnt Anzeige erstatten. Falls die Person an der Uni Bonn studiert, könnte das zur Exmatrikulation führen.

Sophia Da Costa (FSK): Ihr könntet dafür sorgen, dass nur der Admin Leute zur Gruppe hinzufügen kann.

Kira Bauer (Psychologie): Uns ist etwas Ähnliches passiert. Wir haben die Person auch aus der Gruppe entfernt. Vielleicht können wir uns zusammenschließen, falls das die gleiche Person ist.

Glen Roß (Geowissenschaften): Es ist bei uns aus Gründen der Awareness üblich, dass bei einem Beratungsgespräch von männlichen Professoren und weiblichen Studenten die Tür offen sein sollte. Gleichzeitig wird dadurch aber nicht die Privatsphäre geleistet. Habt ihr Ideen, wie man das handhaben könnt?

Lukas Struck (Informatik): Wie wäre es, wenn mehr Personen an dem Gespräch teilnehmen?

Britta Gerhards (Geschichte): Ihr könntet das Gespräch draußen abhalten.

Glen Roß (Geowissenschaften): Wir überlegen auch, beide Parteien etwas unterschreiben zu lassen, bezüglich der Umstände des Gesprächs.

Paul Ludwig (FSK): Soweit ich weiß, ist das mit den offenen Türen ein unübliches Vorgehen.

Alexander Wallau (Informatik): Ich war auf der Bundesfachschaftentagung. Es wurden einige Dinge besprochen. Wegen den Ersti-Gruppen schreiben wir mal der Verbraucherschutzzentrale. Der ASTA bekommt demnächst Post bezüglich TVStud. Es wurde eine Resolution beschlossen zum Teilzeitstudium. Universitäten haben gefälligst ein Teilzeitstudium für Studiengänge anzubieten, wo es gesetzlich möglich ist. Außerdem gab es noch viel zu KI-Tools. Außerdem gab es eine Resolution zur Anrechnung von Pflichtpraktika.

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien

Paul Ludwig (FSK): Ich möchte nochmal an den Hochschulaktionstag am 20.11 erinnern. Nächste Woche ist wieder GAS.

TOP 5: Berichte aus dem Referat

Viktoria Pinhammer (FSK): Die Leute von First Aid For All haben es diese Woche leider nicht geschafft. Die FAFA sind Medizinstudenten und bieten regelmäßig Erste-Hilfe-Kurse an. Die würden fachschaftsübergreifende Kurse mit 20 Teilnehmer*innen anbieten. Nächste Woche werden sie sich vorstellen. Das Ganze wird dann über eine WhatsApp-Gruppe organisiert. Wir haben einen Termin für den Awarenessworkshop gefunden: Sonntag, der 17.12. Der Aufbau ist der Gleiche wie beim letzten Mal auch. Es wird von 10-19 Uhr gehen und Verpflegung geben. Der Kurs ist für 20 Teilnehmer*innen. Dazu kommt auch noch eine Mail.

Paul Ludwig (FSK): Schickt uns dann bitte eine priorisierte Liste mit euren Teilnehmern, damit alle drankommen.

Phillipp Wippermann (FSK): Wir sind mit den rückständigen Anträgen so gut wie durch. Wenn euer Antrag noch nicht behandelt wurde, schreibt uns bitte nochmal. Bei Fragen o.Ä. sind wir noch an der Bearbeitung dran. Es wird jetzt wieder einen AWD in Präsenz geben um 18.15 Uhr am Montag, hier oder im Büro mit mir. Das Ganze wird auch nochmal schriftlich veröffentlicht.

Sophia Da Costa (FSK): Wir hatten überlegt, die Verleihliste wieder zu machen. Dazu kommt eine Mail. Sagt uns Bescheid, wenn wir Sachen von der aktuellen Version rausnehmen sollen. Wenn ihr wählen wollt, sorgt bitte dafür, dass die Wahlleitung uns zeitig eine Mail schreibt. Wir müssen das Wählendenverzeichnis nämlich anfragen und das dauert ein paar Tage.

TOP 6: Finanzen

Anträge zur Vorstellung		
Fachschaft	Zweck	Betrag
Biologie	BuFaTa Ss. 23	1000, - €
Biologie	Computer und Zubehör	182, - €
Ev. Theologie	BuFaTa 22/23	139,50 €
Ev. Theologie	BuFaTa 22/23	243,30 €
Geowissenschaften	Computer und Zubehör	391,41 €
Geowissenschaften	BuFaTa 23	788,60 €
Lehramt	Computer und Zubehör	190,80 €
Lehramt	Fachschaftskleidung	200, - €
Lehramt	Erstsemesterarbeit 23/24	394,58 €
Mathematik	Erstiwoche 22/23	150,12 €
Mathematik (Mit Vorankündigung)	BuFaTa 22/23	1325, - €
Meteo & Geophysik	Erstarbeit 23/24	463,78
OrientAsia	Computer und Zubehör	328,69 €
Psychologie	BuFaTa 23	404,70 €

Jan Theisen (FSK): Außerdem der Antrag der VWL für Computer und Zubehör über 400 Euro.

Philipp Wippermann (FSK): Die FS OrientAsia hat uns noch keinen Arbeitsbericht und kein Awarenessskonzept geschickt. Warum habt ihr diese Dinge gekauft und habt ihr ein Awarenessskonzept? Die gleiche Frage gilt für die VWL und Geowissenschaften.

Paul Ludwig (FSK): Es gibt keine inhaltlichen Vorgaben zu dem Awarenessskonzept bei Technikkäufen.

Glen Roß (Geowissenschaften): Wir hatten kein Awarenessskonzept.

Sara Wolter (OrientAsia): Wir hatten kein Awarenessskonzept.

Lennart Umlauf (VWL): Wir hatten kein Awarenessskonzept.

Philipp Wippermann (FSK): Solange ihr nicht auszahlungsfähig seid, werdet ihr kein Geld bekommen. Das ist bei einigen FSen noch der Fall.

TOP 7: Ausschüsse

Paul Ludwig (FSK): Jeremy hatte sich letzte Woche für das Schlichtungsgremium vorgestellt.

Abstimmung: Soll Jeremy Baldé in das Schlichtungsgremium für die FK entsandt werden?

Ja: 25; Nein: 0; Enthaltungen: 0

Paul Ludwig (FSK): Jeremy wird somit für die FK in das Schlichtungsgremium entsandt.

Sophia Da Costa (FSK): Ich möchte als WPAF-Vorsitz von unserem Ausschuss zurücktreten, dafür brauche ich einen Nachfolger. Jeremy möchte das machen.

Paul Ludwig (FSK): Der Ausschuss wählt dies auf der FK aus seiner Mitte. Ich bin auch dafür. Der WPAF hat somit einen neuen Vorsitz.

Britta Gerhards (Geschichte): Bei uns sitzt jemand im GOSAFK, der seit mehreren Monaten nicht mehr studiert.

Paul Ludwig (FSK): Er scheidet somit aus dem GOSAFK aus.

TOP 8: Sonstiges

Luc Augustin (VWL): Die FIDS werden aktuell in der falschen Reihenfolge hochgeladen.

Paul Ludwig (FSK): In Bälde wird es eine neue ASTA-Webseite geben, dadurch wird das Problem gelöst.

Kira Bauer (Psychologie): Die Basis-App, die hier zuletzt besprochen wurde, wurde von Informatik-Erstis programmiert. Sie wollen das Ganze irgendwann OpenSource machen. Ihr könnt sie kontaktieren unter: Basis-App@uni-bonn.de.

Ende der FK um 19:50 Uhr

Die nächste FK findet am

13.11.2023 um 19:07 Uhr

auf Discord und im Raum 0.016 des Informatik Zentrums (Friedrich-Hirzebruch-Allee 8, 53115 Bonn) statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung
2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen
4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien
5. Berichte aus dem Referat

6. Ausschüsse

7. Finanzen

8. Sonstiges

Präsentiert vom FSK:

Sven, Paul, Viktoria, Benjamin, Sophia, Jan, Philipp und Pascal